

A quand la fouille de notre établissement ?

Nouméa, le 27 Mai 2023

L'UFAP UNSa Justice Nouméa démontre encore la passoire qu'est notre établissement...

Le mercredi 24 mai, une fouille a eu lieu dans deux cellules u Service Général en début de matinée.

Durant la fouille, un téléphone a été retrouvé ainsi que des substances illicites. Mais cela est moindre quant aux deux objets retrouvés dans les cellules :

**Une pelle et une massue
appelée « casse-tête »**



Quelques jours auparavant, c'est en Maison d'Arrêt Hommes qu'un marteau et une pince ont été récupérés dans une cellule.

Encore une fois, cela ne doit pas se savoir et il ne faut surtout pas le faire remonter aux agents qui sont sur le terrain tous les jours, et qui risquent leur vie pour notre très chère Administration !!

L'UFAP UNSa Justice Nouméa soutient l'ensemble des personnels présents sur notre établissement et félicite leur professionnalisme dans leurs missions au quotidien.

L'UFAP UNSa Justice Nouméa exige que nos dirigeants prennent en compte la dangerosité des anges qui nous sont confiés !

L'UFAP UNSa Justice Nouméa réitère avec insistance à notre direction son exigence, qu'une fouille générale soit programmée dans les plus brefs délais afin d'éviter qu'un drame puisse avoir lieu.

L'UFAP UNSa Justice, l'engagement quotidien au service du terrain !

Le secrétaire local

Jérémy FERNANDEZ